

Presseinformation

28. September 2023

Rennwegdreieck der Freiburger Stadtbau GmbH erhält Hugo-Häring-Auszeichnung 2023

Eines der markantesten Wohngebäude der Freiburger Stadtbau GmbH (FSB), das Rennwegdreieck, hat die Hugo-Häring-Auszeichnung 2023 des Bundes Deutscher Architektinnen und Architekten Freiburg-Breisgau-Hochschwarzwald erhalten. Am gestrigen Abend bekamen Dr. Magdalena Szablewska und Dr. Matthias Müller, die Geschäftsführung der FSB, in der Meckelhalle der Sparkasse Freiburg die Auszeichnung überreicht. Das achtgeschossige Gebäude mit terracottafarbener Klinkerriemchenfassade steht auf einer dreieckigen Verkehrsinsel im Stadtteil Herdern. Der Entwurf für das Rennwegdreieck stammt von Bachelard Wagner Architekten AG BSA aus Basel.

Die Jury begründete die Auszeichnung für das Wohngebäude auf dem Inselgrundstück unter anderem damit, dass dieser bewegte Ort „überzeugend stark bebaut worden sei“. Durch bewusst gesetzte Knicke in den Seitenlängen und das Spiel von Vor- und Rückspringen der Erker und Loggien seien „feine Akzente“ gesetzt worden. Die Gebäudehülle in roten Klinkerriemchen wird im Innern in den farbigen Keramikoberflächen der öffentlichen Bereiche fortgesetzt - dadurch entstünde eine „in allen Bereichen sensibel und ganzheitlich durchdachte Gebäudekomposition“.

Dr. Magdalena Szablewska, technische Geschäftsführerin der FSB freut sich über die Auszeichnung: „Das Gebäude verbindet Ästhetik und Funktionalität in vorbildlicher Weise. Es bildet einen markanten Akzent im Quartier und ist ein gelungenes Stück Innenentwicklung in Freiburg.“ Die FSB hat in dem dreieckigen Gebäude insgesamt 49 Wohneinheiten im geförderten, frei finanzierten und im Eigentumsbereich geschaffen. Dr. Matthias Müller, kaufmännischer Geschäftsführer der FSB: „Das architektonische Highlight ist energetisch vorbildlich konzipiert und unterstützt mit einer vielfältigen sozialen Struktur eine nachhaltige Entwicklung des Quartiers.“

Mit der Auszeichnung wird das Rennwegdreieck nächstes Jahr in der zweiten Stufe im Wettbewerb des Hugo-Häring-Preises auf Landesebene teilnehmen. Der BDA Baden-Württemberg verleiht seit 1969 im Abstand von drei Jahren den Hugo-Häring-Preis für vorbildliche Bauweise

in Baden-Württemberg. Bereits 2022 hatte das Rennwegdreieck die Auszeichnung für „Beispielhaftes Bauen“ der Architektenkammer Baden-Württemberg erhalten.

Hier erfahren Sie mehr über das Rennwegdreieck:



Über die Freiburger Stadtbau:

Die Freiburger Stadtbau GmbH (FSB) gehört zum FSB Verbund, zu dem auch die Freiburger Stadtimmobilien GmbH & Co. KG (FSI), die Freiburger Kommunalbauten GmbH & Co. KG (FKB) und die Regio Bäder GmbH (RBG) gehören. Der FSB-Verbund deckt die Bereiche Wohnungs- und Städtebau, Wohnungs- und Grundstücksverwaltung, Gebäudesanierung und Führung von städtischen Bädern und Parkgaragen ab. Mit über 11.500 Wohnungen, davon rund 9.500 eigene Wohnungen, ist die FSB die größte kommunale Wohnungsbaugesellschaft in Südbaden.

Pressekontakt:

Freiburger Stadtbau GmbH

Petra Zinthäfner

Telefon: 0761 2105-222,

E-Mail: petra.zinthaefner@fsb-fr.de